



Nombre del Alumno: Oscar Eloy Ozuna Pereida

Nombre del tema: Ensayo

Parcial :4

Nombre de la Materia: Bromatología

Nombre del profesor: Lorena Guadalupe Solís Meza

Nombre de la Licenciatura: MVZ

Cuatrimestre: 3

Requerimientos Energéticos de Animales de Compañía: Un Enfoque desde Chiapas

Introducción:

En Chiapas, como en el resto del mundo, la tenencia de animales de compañía es cada vez más común. La responsabilidad que conlleva implica comprender las necesidades específicas de cada mascota, incluyendo sus requerimientos energéticos.



Este ensayo explorará los factores que determinan estas necesidades, la importancia de una alimentación adecuada, y las consideraciones específicas del contexto chiapaneco.

Factores que Influyen en los Requerimientos Energéticos:

Diversos factores determinan la cantidad de energía que necesita un animal de compañía. Estos incluyen:

Especie y Raza: Un perro de raza grande y activa, como un perro pastor alemán, requerirá una mayor ingesta calórica que un gato doméstico o un perro pequeño de raza miniatura. Las razas de origen chiapaneco, si las hubiera, podrían presentar necesidades energéticas específicas.



Edad: Cachorros en crecimiento necesitan más energía para su desarrollo. Los animales adultos mayores, por otro lado, pueden tener metabolismos más lentos y requerir menos calorías.

Nivel de Actividad: Animales con un estilo de vida activo, como perros que realizan ejercicio frecuente o trabajan en actividades rurales comunes en Chiapas (por ejemplo, ayudando con el ganado), necesitan más energía que aquellos con un estilo de vida más sedentario.

Estado de Salud: Enfermedades, lesiones o condiciones médicas pueden afectar el metabolismo y, por lo tanto, los requerimientos energéticos. Un animal enfermo puede necesitar más energía para recuperarse o, en algunos casos, menos si su apetito disminuye.

Clima: El clima cálido y húmedo de Chiapas puede afectar el metabolismo de los animales, posiblemente incrementando la necesidad de agua y ajustando ligeramente sus requerimientos energéticos para regular su temperatura corporal.

Alimentación Equilibrada:

Proporcionar una alimentación equilibrada es fundamental para satisfacer las necesidades energéticas de las mascotas. Es importante elegir alimentos de alta calidad, considerando la edad, raza, nivel de actividad y estado de salud del animal. Determinar las necesidades específicas de cada mascota y evitar problemas de sobrepeso u obesidad, que son comunes en animales de compañía. En Chiapas, se debe considerar la disponibilidad de alimentos locales y la posibilidad de complementar la dieta con ingredientes naturales, siempre bajo la supervisión de un profesional.



Consideraciones Específicas de Chiapas:

En el contexto de Chiapas, es importante considerar la accesibilidad a alimentos de calidad y la posible influencia de factores ambientales en la salud y el metabolismo de los animales. La pobreza y la falta de acceso a servicios veterinarios en algunas zonas rurales pueden dificultar la correcta alimentación y atención de las mascotas. Por lo tanto, la educación y la promoción de prácticas responsables de tenencia de animales son cruciales para garantizar su bienestar.

Conclusión:

Comprender los requerimientos energéticos de los animales de compañía es esencial para su salud y bienestar. En Chiapas, este conocimiento debe ir acompañado de una conciencia de las particularidades del contexto local para asegurar que las mascotas reciban la atención y la nutrición que necesitan para una vida plena y saludable. La colaboración entre dueños, veterinarios y organizaciones dedicadas al bienestar animal es fundamental para promover prácticas responsables de tenencia de animales en la región.

referencias

uds. (2023). *uds* .